



Israel continua imponiendo un cerco informativo en Gaza

Description

(Ramala) El Centro Palestino para la Protección de Periodistas criticó hoy una decisión del Tribunal Supremo israelí de aplazar, otra vez, una sentencia sobre la entrada de medios de comunicación extranjeros a Gaza.

Los repetidos retrasos de la justicia, desde que se presentó la petición en septiembre de 2024, significan una afrenta al derecho internacional y a la libertad de prensa, afirmó el Centro en un comunicado.

La entrada de periodistas a Gaza es esencial para cubrir la difícil situación humanitaria y de derechos humanos que viven sus residentes, estimó.

Asimismo, reiteró que obstruir su acceso constituye una violación de las convenciones internacionales relativas a la libertad de prensa y al derecho de la comunidad internacional a acceder a la información.

El Tribunal decidió conceder al gobierno una prórroga adicional de diez días y pospuso su decisión hasta el 4 de diciembre.

La Asociación de Prensa Extranjera en Israel criticó el lunes la decisión del máximo órgano de justicia del país.

El pasado mes, el Foro de Periodistas Palestinos denunció la estrategia del gobierno de Benjamin Netanyahu que tiene como objetivo “ocultar la verdad y encubrir sus crímenes contra civiles”,

Señaló que la dilación israelí refleja una intención deliberada de limitar la información sobre la Franja.

También el Sindicato de Periodistas Palestinos criticó en un comunicado la sentencia del tribunal, que consideró cómplice del gobierno y los servicios de seguridad israelíes.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025